

Un nouveau Sahara

En bordure du grand erg occidental, l'oasis rouge de Timimoun et Ghardaïa et le plateau de M'zab sont les portes d'entrée d'un Sahara Central algérien encore peu connu des voyageurs. Le tour-opérateur Acabao a mis au point un circuit en étoile pour découvrir la région.



Au menu de ce voyage, paysages hors du commun - immenses dunes de sable, vastes étendues d'anciens lacs salés et palmeraies verdoyantes d'où émergent d'anciennes forteresses d'argile - et rencontre avec une population mosaïque. Berbères Zénètes, Noirs venus du Mali et Arabes à la peau blanche cohabitent en harmonie à Timimoun tandis que le plateau du M'Zab préserve des coutumes mozabites restées très vivaces. Pour découvrir les lieux, Acabao propose de naviguer en étoile, en revenant tous les soirs à Timimoun, une ville oasis qui abrite une nouvelle adresse, la Forteresse d'Aït Mezline. Restauré avec patience par Abderahmane, un

infatigable bâtisseur au sourire immense, cet ancien ksar posé en surplomb de la palmeraie de Timimoun accueille un gîte charmant au confort simple. 7 chambres seulement et la possibilité, chaque soir, de s'installer le coucher de soleil pour contempler le coucher de soleil. Inoubliable.

Pourquoi nous aimons ?

Les randonnées en étoile sont une configuration idéale pour ceux qui découvrent pour la première fois le Sahara et n'ont pas envie de camper durant plusieurs jours.

Pour permettre la construction de salles de bains supplémentaires et améliorer le confort des chambres, Acabao a proposé un microcrédit à Abderahmane et, au-delà du coup de pouce financier, l'aide à comprendre les désirs des touristes occidentaux et à mettre en œuvre une démarche « durable » (gestion des déchets...).

Pratique :

8 jours à partir de 1 195 € - vol direct et pension complète.

www.acabao.com

Source :

<http://www.jevoyagedurable.com>